

Artikel vom 11.03.2014

WAHL: 2014

Sie mag die Lage, den Ort, die Leute



Die Schule mit Mittagsbetreuung und Kindergarten machen aus dem landschaftlich schönen Osterberg auch ein kinderfreundliches, sagt Johanna Roth.

Johanna Roth sieht Bedarf in der Nahversorgung, will Bürger einbinden

Dieser Artikel von Regina Langhans erschien in der Augsburgere Allgemeine. Vielen herzlichen Dank, dass wir ihn hier veröffentlichen dürfen.

Vor vier Jahren hat die Familie von Johanna Roth „ihr“ Traumhaus in [Osterberg](#) gefunden und ist eingezogen. „Die Umgebung bietet alles in greifbarer Nähe, Berge, Seen, ländliche Idylle“, schwärmt die vierfache Mutter, die ihre Kinder auf dem Land aufwachsen lassen will. Als Bürgermeisterkandidatin nimmt sie es mit drei Mitbewerbern auf, die sich am 16. März in Osterberg zur Wahl stellen.